

Nun, Genosse Chruschtschow hat diesen Preisspekulanten die notwendige Abfuhr erteilt. Beachtenswert für die sozialdemokratischen Arbeiter in Westdeutschland dürfte aber sein, daß ihre Führer auf dem Standpunkt stehen, es sei für Arbeiterführer zulässig, sozialistische Bastionen an das Monopolkapital, an den Imperialismus zu verkaufen. Unter diesem Gesichtspunkt sollten die sozialdemokratischen Arbeiter die Beschlüsse des letzten SPD-Parteitag und besonders die Ausführungen von Dr. Deist überprüfen, denn wahrhaftig, dort wird die „Theorie“ vertreten, daß die kapitalistischen Monopole eine wirtschaftliche Notwendigkeit sind. Dort versuchen diese rechten sozialdemokratischen Führer sich als bessere Vertreter des Monopolkapitals, besser als die Adenauer, Strauß und Erhard, zu empfehlen. Das ist der Verkauf der Arbeiterklasse an das Kapital! (Pfeifrufe.)

Bei einer solchen Grundeinstellung ist nicht verwunderlich, wenn in den Köpfen solcher sogenannter Arbeiterführer die Idee eines Verkaufs sozialistischer Bastionen an das Monopolkapital reift. Undenkbar aber ist eine solche Preisgabe der Interessen der Arbeiterklasse für jeden Marxisten-Leninisten! (Beifall.)

Für die Vertretung solcher Theorien gibt es bei uns keine Freiheit! Für niemanden und niemals wird es dafür eine Freiheit geben! - Bei uns wollte die Harich-Gruppe einen Putsch zur Durchsetzung einer solchen Politik organisieren. - Wir haben sie eingesperrt. (Beifall.)

In Ungarn hat der Verräter Nagy im Zusammenspiel mit den Imperialisten eine solche Politik durch Organisierung des blutigen konterrevolutionären Putsches in die Tat umzusetzen versucht. Es ist bekannt, wie die ungarische Arbeiterklasse, wie unsere ungarischen Genossen darauf geantwortet, wofür sie sich die Anerkennung aller klassenbewußten Arbeiter und fortschrittlichen Menschen der Welt verdient haben. (Lebhafter Beifall.)

Die Wiedervereinigung Deutschlands kann und wird niemals unter Preisgabe der Interessen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen erfolgen; sie kann und wird nur im Kampf der Arbeiterklasse gegen das Monopolkapital, gegen Militarismus und Kriegsrüstung erreicht werden. Nur so kann ein einheitliches und friedliebendes, demokratisches Deutschland entstehen. Nicht ein Kriegsinstrument der NATO darf Deutschland werden! Nicht die Einheit